
能代市総合計画市民協働会議

第４回運営グループ会議

日 時 平成２４年１０月１０日（水）

全体会終了後

場 所 広域交流センター 第２研修室

出席者 河井委員長、中村副委員長

、 、 、金平委員 松岡委員 木村委員

、 、 、佐藤委員 矢澤委員 新川委員

成田委員

概 要

１ 分科会（グループ別）協議の状況について

グループ別検討の進捗状況等について確認を行いました。

今回で目標指標の目標値の検討を終えたことから、次回までにあらためて各班の

、 。検討状況を送付し 全体に目を通していただくようにお知らせすることとしました

２ 次回の進め方について

事務局から、次回の進め方について説明がありましたが、これに対して、今回の

後期基本計画の「現状と課題 「施策の方向」の点検について、検討が終わった」、

班と終わらなかった班があることから、あらかじめ次回の検討の時間配分も含めた

今後のスケジュールをお知らせしてはどうか、との意見がありました。

※次回会議では、今回の後期基本計画の「現状と課題 「施策の内容」について、」、

引き続き検討を行い、次に、各班で担当している政策分野を通じて、後期基本計画

期間の今後５年間で優先して取り組む重点事項を、各班１項目程度検討していただ

きたいと考えているほか、全体会で情報を共有しながら、目標指標の目標値や、重

点事項に関する意見交換を行いたいと考えています。このため、後期基本計画「現

状と課題」と「施策の方向」の資料のほか、次回までに送付する予定の、目標指標

（目標値）の検討状況についても、できるだけ全体に目を通してきていただきたい

との説明がありました。

３ その他

今後の大まかな日程について、事務局から説明がありました。


